



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>73 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>714L499A</b>
Prix	<b>2 790 €</b>

Nice

Appartement à louer (06000)

Nice mont boron - luxueuse residence - large terrasse 32m<sup>2</sup> avec vue mer - piscine - calme parfait - box au s-sol résidence de grand standing, avec bel espace piscine et pool house, au coeur d'un parc, magnifique appartement 3 pièces meublé totalement ouvert sur une terrasse profonde de 32m<sup>2</sup> au calme parfait avec vue mer dominant la baie des anges. Spacieux séjour ouvert sur la terrasse avec vue mer, exposée plein sud/ouest. Cuisine indépendante équipée sur terrasse 2 chambres, dressing, salle de bains avec toilettes et salle d'eau, nombreux rangements. Toilettes d'invités. Garage en sous sol, ...

*Nice mont boron - luxurious residence - large terrace 32m<sup>2</sup> with sea view - swimming pool - perfect calm - box in the basement luxury residence, with beautiful swimming pool area with pool house, in the heart of a park, magnificent furnished 3-room apartment totally open onto a deep 32m<sup>2</sup> terrace with sea view overlooking the baie des anges. Spacious living room opening onto the terrace with sea view, facing south/west. Independent kitchen equipped on terrace 2 bedrooms, dressing room, bathroom with toilet and shower room, plenty of storage. Guest toilets. Garage in the basement, direct ...*

## AGENCE RIVIERA BAY

4 Bd de la Corne d'Or - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

